

# Dachauer Nachrichten

19.12.1989

Vorstand wurde einstimmig im Amt bestätigt

## Schachfreunde weiterhin unter bewährter Führung

Nur „Vize“ Anton Burghart trat nicht mehr an

Dachau (red) – Kaum Veränderungen gibt es beim Vorstand der Schachfreunde Dachau. Auf der Hauptversammlung im Bahnhofshotel wurde die bisherige Führung einstimmig wiedergewählt, nur der langjährige „Vize“ Anton Burghart trat aus Altersgründen nicht mehr an.

Im Bericht des 1. Vorsitzenden Günter Machhammer wurde deutlich, daß man mit der Gesamtsituation des Vereines durchaus zufrieden sein kann. Der sportliche Erfolg der Schachfreunde könne sich sehen lassen, so Machhammer. Zudem sei die Beteiligung an den vielen

Turnieren, die häufig eher breitensportlichen Charakter haben, ausgezeichnet.

Auch um den Nachwuchs brauche sich der Verein keine Sorgen zu machen. Machhammer dankte hier vor allem dem Jugendleiter Gerd Ralf.

Bei der anschließenden Neuwahl wurde für die nächsten zwei Jahre folgender Vorstand bestimmt: 1. Vorsitzender der Schachfreunde bleibt Günter Machhammer, 2. Vorsitzender ist Josef Friedrich. Des weiteren wurden in ihren Ämtern bestätigt: Walter Halbwirth (Hauptspielleiter), Ernst Floeren (Kas-

senleiter), Arthur Reich (Geschäftsführer), Gerd Ralf (Jugendleiter und stellvertretender Spielleiter in Dachau) sowie Johann Wallner junior (Spielleiter Indersdorf).

Verbindungsleute und verantwortlich für das zweite Spiellokal der Schachfreunde in Indersdorf sind Richard Effner und Johann Wallner senior, für Material und Sachanlagen Heinz Quirin und Michael Maier. Zu Revisoren wurden Johann Wallner senior, Manfred Wessner, Helmut Widmann und Richard Effner bestimmt.



Der Vorstand der Schachfreunde Dachau v. l.: Walter Halbwirth, Josef Friedrich, Günter Machhammer, Heinz Quirin, Ernst Floeren und Johann Wallner. Es fehlen auf dem Foto Arthur Reich und Gerd Ralf.

Foto: kn